

9月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
					1 第4分区 I・M	
2	3	4	5	6	7	8
三条南RC IM報告会	三条北RC 新世代のため の月間 卓話 遠藤 厳様	三条RC IM報告会 例会場変更 V I P	三条東RC IM報告会 燕RC 事業計画発表 加茂RC クラブフォーラム	吉田RC 通常例会		
9 三条南RC 卓話 竹山昭二会員	10 三条北RC 卓話 高森武志会員	11 三条RC 外部卓話	12 三条東RC 月見例会 燕RC クラブフォーラム 加茂RC 外部卓話	13 吉田RC 通常例会	14 ライラ研修①	15
16 ライラ研修②	17 敬老の日 ライラ研修③	18 三条北RC I・M報告会	19 三条RC 卓話 おやこ劇場 理事 川瀬弓子様	20 三条東RC ライラ研修報告 燕RC 外部卓話 加茂RC 夜例会	21 吉田RC 夜例会	22
23 振り替え休日	24 三条北RC ライラ研修 報告会	25 三条RC 「新世代のた めの月間」	26 三条東RC ロータリーを知ろう 燕RC 夜例会 加茂RC ライラ研修報告会	27 吉田RC 通常例会	28	29

★上記以外RC 火曜日 田上あじさい・分水 水曜日 卷 木曜日 見附

記帳受付
 13日(木) 三条東RC (三条ロイヤルホテル)
 18日(火) 田上あじさいRC (田上町商工会館)
 20日(木) 加茂RC (加茂市産業センター)
 21日(金) 吉田RC (山岸会計事務所)
 27日(木) 燕RC (燕三条ワシントンホテル)

お知らせ

9月1日(土) 第4分区IM(分水)
 9月15~17日 ライラ研修会(五頭連峰少年自然の家)
 10月17日(水) 地区大会記念ゴルフ大会
 11月17・18日 地区大会(朱鷺メッセ)
 2008.3.22 会長エレクト研修
 2008.5.17 地区協議会
 2008.6.14 三条南RC 40周年記念式典



国際ロータリー会長
ウィルフレッド J. ウィルキンソン
地区ガバナー
渡辺 敏彦
北クラブ会長
山中 正
幹事
小林 繁男
SAA
安田 貞夫



三条北ロータリークラブ週報

例会日 2007.8.28 累計 №1003 当年 №8

例会日:火曜日 12:30 ~ 13:30
 例会場:三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114
 事務局:三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内
 TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488
 ホームページ:<http://www.sanjo-nrc.org>
 メールアドレス:north@sanjo-nrc.org

本日の出席:
68名中50名
先々週の出席率:
68名中48名 70. 06%
(前年同期 76. 67%)

7月の出席状況:
会員数68名 例会数5回
平均出席率83. 23%
(前年同月 82. 08%)

先週のメークアップ:(敬称略)
 8月23日社会奉仕委員会
 星野義男、神田敬宏
 西村 譲、外山裕一
 山中 正、小林繁男
 24日第4分区会長会議
 山中 正
 26日ローリー財団セミナー
 (新潟) 小林繁男
 27日三条南RCへ
 中條耕二、高橋彰雄
 27日第四分区AG会
 中條耕二、斎藤 正

本日の行事:
卓話「国際大会に参加して」
落合益夫会員



会長挨拶
山中 正会長

ロータリーで国際感覚を!



本日もメンバーの皆様には残暑厳しい中を例会にご出席頂き誠に有難うございます。先般の8月24日二洲樓さんを会場に第四分区の会長会議が藤井AGの下で開催されました。藤井AGは分水クラブの所属ですので会議の開催は分水地内がよろしい訳ですが今回も三条地内での開催となりました。

私も含めて市内四クラブの会長には大変ありがたい訳ですが、分水に近いクラブの皆様には誠に恐縮に存じます。藤井AGが申すには、第四分区で三条が一番集まりやすいとの事です。会議の内容はGSEの受け入れについてです。地区では3年振りで今回はアメリカ合衆国のアリゾナ州RI 5510地区との交換プログラムとなっております。地区大会に合わせて来日されますが第四分区は10月29日から11月4までの7日間お世話を頂きたいとの事です。当クラブがGSEの受け入れをお手伝いしたのは今年度の現況報告書の記載によれば1994年アメリカ合衆国ルイジアナ州第6200地区より5名お出でになり佐藤啓策会員宅にホームステイされたと記載されております。そして直近では2004年、斎藤会長年度の時代、韓国第3750地区から5名のGSEチームメンバーがお出でになりました。市内3クラブで一日ずつお世話をされました。当時の斎藤会長、小林幹事、国際奉仕、職業奉仕委員の方々は記憶に新しいと思います。

先般の24日の会議では市内4クラブで10月30日(火)来訪GSEメンバーをお世話する事となりました。担当クラブは三条東RCとなり、3クラブがお手伝いする事となりました。詳細は今後4クラブで協議されますが原案を三条南RCの船久保幹事さんが作ってくれる事となりました。

さて、RCはインターナショナルな団体です。地方のRCではこの様な機会でもないと、なかなか国際交流が出来ません。今回のGSEの受け入れについては市内4クラブで基本的な事のコンセンサスを得、当クラブでは次回の理事会で協議させて頂き対応してまいりたいと思います。

ロータリーに入会してロータリーを通して国際感覚を身につけるには国際年次大会に参加することも多いに意義ある事ですが、なかなか参加できるものではございません。先般の6月17日から20日にかけて国際年次大会がアメリカのソルトレイクシティで開催されました。当クラブからは中條先輩、落合先輩、山本先輩が参加されております。圧倒的多数のメンバーは外国で開催されます国際年次大会に参加する機会は少ない訳です。本例会は落合先輩からソルトレイクシティで開催されました国際年次大会のお話等を頂戴し、ロータリーの国際感覚をメンバー一同で分かち合いたいと思います。

幹事報告

小林繁男幹事

- 渡辺G B事務所より
ロータリーレート変更のご案内
9月1日より \$ 1 = 116円となります
(現行122円)
- 米山奨学会より 米山功労者表彰について
高橋彰雄会員(第5回マルチプル功労者)
山本 賢会員(第2回マルチプル功労者)
感謝状については後日送付いたします。

ニコニコボックス: 28日現在累計 265,000円

- 佐藤 義英君 先日、高校の同級会がありました。45年ぶりに会った人もおりましたが皆んな変わり果てた姿でした。一番変わらないのは私でした。
- 佐藤 弘志君 落合さん期待しています。コンピューターの様に細部に渡って卓話お願いします。ロータリーの行く末も予知してくださいね。
- 大野 新吉君 落合さん本日は大変ご苦労様です。国際大会ソルトレーキにご出席。私も行きかかったんですが、生き物を沢山飼っていますと、家を4~5日も空けることが出来ず大変です!!国際大会の話が聞けます。ありがとうございます。
- 坂内 康男君 国際大会ごくろうさんでした。卓話楽しみです。
- 堀川 正幸君 土地の取得がスムーズに運びました。活用方法を色々考えるのも楽しみの一つです。
- 阿部 勝子君 落合さん本日の卓話、楽しみです。宜しくお願ひします。
- 五十嵐 茂君 落合様のご尽力に敬意を表し、大変ご苦労さまでした。
- 青柳 康博君 落合さんよろしく。
- 山中 正君 いつもありがとうございます。
- 中條 耕二君 落合さん本日ソルトレーキの卓話ありがとうございます。
- 星野 義男君 落合さんの卓話に感謝して!!
- 小林 満君 落合さんの卓話楽しく聞かせていただきます。
- 早川 瀧雄君 落合さんの国際大会の話し楽しみです。
- 横田加代子君 阿部勝子さんに協力して。
- 小林 幹扶君 B BOXに協力
- 山崎 勲君 //

ロータリー一財団ボックス

- 渕岡 茂君 長男優介19歳。過日ネパールムスタンに向け出発しました。近藤亨事務所にお世話になり奉仕活動に1ヶ月専念。不自由のない生活文化のありがたさがわかれれば幸です。国際奉仕に協力。早川さんに協力。
- 早川 瀧雄君 26日の財団セミナー小林幹事から代理で出席してもらいました。ちなみに私はヨネックスオーブンに参加して若林舞子に最後までついてゆきました。

会員の声

趣味の園芸

山崎 勲

私にはアマチュア無線、熱帯魚の他に園芸の趣味があります。園芸の始まりは今の場所に自宅を造った約20年前に日よけ代わりにヒョウタンの日よけを作った時から始まります。自宅の敷地の他親友の空き地が隣にあったのを70坪借りて畑を作っていました。現在は自宅に40坪の畑、親友からの借り地で70坪の畑を作っています。その他隣の仲の自宅前に3坪くらいの花壇、花木の鉢植え100鉢くらいといつのまにか大掛かりになってしましました。作っている作物は珍しい物だけで、普通のナス、キュウリなどは僅かで、収穫しても料理の仕方も分からぬような作物を作っています。今年のヒット作品はトマトピーマンとピーマントマトでした。トマトピーマンはピーマンの形のトマトで味はトマト特有の味が無くなつて食べやすくなっています。ピーマントマトはトマトの形をしたピーマンで味はピーマン特有の味が無くなつて食べやすくなつて孫も両方を喜んで食べていました。農作業は腹が出っ張って下を向かないのと耕運機などに振り回されるので畠作り、苗の植え付けなどは業者に委託しています。私の仕事は支柱立て、剪定、追肥、殺虫剤の散布などで収穫は妻、娘など家族でしています。草取りは全面的にマルチングをしてありますのでほとんど必要ありません。水やりは鉢植えの鉢も含めて全面的にパイプ散水の設備をしてありますから、朝晩コンピューターで管理されて水やりを忘れることはありませんので作物も喜んでいます。今年の4月は暖かく7月が涼しかったり、高温の続いた8月などで植物が季節を分からなくなつて咲く花が咲かなかつたり、木が紅葉を始めたりで調子の狂った今シーズンでした。

次は星野義男会員にお願いします。

